



CRÉATION  
+ TECHNOLOGIE



## EXPÉRIENCES SOUS LE THÈME DE L'ÉNERGIE

EXPOSITIONS ET SPECTACLE MULTIMÉDIA

### Cité de l'énergie de Shawinigan

Shawinigan, Québec, Canada, 2009

XYZ a réalisé trois expériences ayant pour thème l'énergie à La cité de l'énergie de Shawinigan. Deux de ces expériences, *Les âges de l'énergie* et *Nos belles histoires*, sont des expositions. La troisième est un spectacle multimédia, *Énergia : L'âme de la Terre*.



## Description

### *Les âges de l'énergie*

Pendant des siècles, le feu, le vent, l'eau, et la force physique ont constitué nos seuls leviers énergétiques. Par la suite, de nouvelles inventions ont tout fait basculer. Une exposition permanente dynamique au parcours interactif qui jette un regard nouveau sur les enjeux énergétiques qui dominent déjà l'actualité planétaire!

### *Nos belles histoires*

Histoires de rêves réalisés, d'humbles efforts quotidiens, de prouesses exceptionnelles ou de simples moments heureux... Cette exposition relate l'histoire de cette ville qu'est Shawinigan, à travers un parcours au contenu visuel et auditif impressionnant.

### *Énergia : L'âme de la Terre*

Assis bien confortablement, préparez-vous... tous vos sens doivent être à l'affût ! Grâce à un plateau tournant et à une multitude d'effets sensoriels, les visiteurs, guidés par un chaman venu du fond des âges, exploreront la piste de l'énergie : de l'étincelle qui libère la magie du feu et nous propulse au cœur des explosions gigantesques qui bouleversent le cosmos, en passant par les forces déchaînées de la nature et la naissance de la vie.

## Réalisation AV

Toxa

## Mandat

Concepteur

Maître d'oeuvre

Conception audiovisuel,

scénographie et éclairage

Gestion de projet et direction

technique

Installation

Programmation et calibration

## Champs d'expertise

Audio

Vidéo

Éclairage

Solutions scénographiques

## Production

D+C